

*Alles braucht seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Herzlichen Dank

für die tröstende Anteilnahme, die ich beim Abschied von meinem geliebten

Fritz Wernli-Wessner

erfahren durfte.

Mein Dank richtet sich an alle, die dem Verstorbenen nahestanden und ihm in herzlicher Zuwendung verbunden waren.

Auch allen, die ihre Wertschätzung auf vielerlei Weise zum Ausdruck gebracht haben, möchte ich danken; für das letzte Geleit, die prachtvollen Blumen, die anteilnehmenden Zuschriften und Telefonate sowie die Geldspenden zu Gunsten der Vogelwarte Sempach.

Ein grosses Dankeschön geht an Frau Pfarrer Milva Weikert für die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier, an die Mitwirkenden für ihre Worte zum langen und erfüllten Leben von Fritz Wernli sowie an die Musiker an Orgel und Trompete für die ergreifende und virtuose musikalische Begleitung.

Ebenso herzlichen Dank an Dr. med. Christian Erni für die wertschätzende und zuverlässige Unterstützung zu Hause in den vergangenen Monaten. Ich bin allen dankbar, die im Andenken an Fritz mit mir verbunden bleiben.



Humlikon, im November 2018

Heidi Wernli und Trauerfamilie